
油尖旺區議會大會

區議會保安事務工作小組進度問題

背景

2020年6月26日，油尖旺區議會保安事務工作小組召開了第一次會議，當日委員通過
決定將2020/21年度$324,437.14撥款用作兩個主要用途： 

（一）製作有關油尖旺區保安事務的民情報告

（二）製作被捕人士權益小冊子

事隔近五個月，秘書處仍未發出會議記錄草擬本或正式會議記錄，會議錄音也未有放

上區議會網頁，而獲通過的撥款項目也未能展開工作。保安事務工作小組主席林兆彬

一直向民政處查問進度，至今仍未有任何正面消息。 

提問

（一）秘書處何時才會發出當日的會議記錄草擬本？一直未能發出的原因為何？

（二）兩個撥款項目一直仍未能展開工作，原因為何？

（三）保安事務工作小組還能否召開第二次會議？原因為何？

（四）以上決定是由誰來決定？油尖旺民政處、民政事務總署抑或是民政事務局？

文件提呈

本文件提呈 2020年11月24日油尖旺區議會大議討論，並邀請民政處代表參與討論。 

提呈人：林兆彬 賀卓軒 陳梓維 李傲然 陳嘉朗 李國權 曾自鳴
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